

Ressort: Auto/Motor

Städte wollen mehr Geld wegen Diesel-Krise

Berlin, 02.09.2017, 17:57 Uhr

GDN - Die Städte fordern eine Verdoppelung des Fonds "Nachhaltige Mobilität für die Stadt", in dem 500 Millionen Euro zur Verfügung stehen sollen. Eva Lohse, die Präsidentin des Deutschen Städtetages, forderte in der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" gleichzeitig die Länder auf, sich an dem Fonds zu beteiligen.

Mit einer entsprechenden Erwartung geht die Oberbürgermeisterin von Ludwigshafen in das Treffen der Kanzlerin am Montag mit Bürgermeistern aus jenen 28 Regionen in Deutschland, die derzeit die Grenzen bei der Schadstoffbelastung überschreiten. Ziel solle es vor allem sein, so schnell wie möglich die modernen Dieselfusse der Euro-6-Norm einzusetzen, heißt es.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94111/staedte-wollen-mehr-geld-wegen-diesel-krise.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com